

#2

CORONAVIRUS



COMPTE RENDU DE LA CONFÉRENCE TÉLÉPHONIQUE FEDERATIONS/ SECRÉTARIAT GÉNÉRAL DU 16 MARS

Une audio conférence s'est tenue ce jour sur la situation liée au COVID 19, présidée par la Secrétaire générale.

Depuis ce week-end, nous sommes passés en continuité d'activité, en se recentrant sur les missions essentielles et les personnes indispensables. Il faut également déterminer si ces agents doivent être physiquement présents ou non.

Les agents nécessaires à l'accomplissement des missions prioritaires doivent être présents mais les directions réfléchissent à mettre en place un roulement avec des binômes.

Un recensement ce matin à 10h sur le périmètre de l'administration centrale a fait apparaître 1400 agents présents sur 12 000, ce qui est encore trop.

La fédération a rappelé que les consignes devaient être claires et cohérentes sur l'ensemble du territoire et des directions. La SG a confirmé que la consigne majeure pour les agents, c'est de rester chez soi. Un message en ce sens va d'ailleurs être renvoyé.

En cas d'annonce du président ce soir, de nouvelles consignes seront envoyées rapidement.

Les fédérations ont aussi demandé la communication des plans de continuité, direction par direction.

Aucune réunion en présentielle ne doit avoir lieu. Les réunions se tiennent désormais en vidéo sans excéder 10 participants ou en audio.

Toutes les réunions de l'agenda social sont reportées jusqu'à nouvel ordre.

En administration centrale, la campagne d'évaluation prévue jusque fin mars sera prorogée. Par contre les recours administratifs en cours, ne sont pas de la compétence du ministère mais une demande de suspension générale des délais va être faite au niveau fonction publique.

Sur le suivi du dispositif COVID 19, le format retenu est celui d'une audio conférence hebdomadaire Ce dispositif sera décliné dans les directions, c'est déjà le cas à la DGFIP